

#NORD-OST #FAMILIE UND FRAUEN 12. März 2021

Eine „blühende“ Aktion der Betriebsgruppe DB Zeitarbeit zum Internationalen Frauentag

Die Kolleginnen bei der DB Zeitarbeit sind der Betriebsgruppe immer wichtig – und der Internationale Frauentag ist daher Anlass, für eine Wertschätzung der besonderen Art. In diesem Jahr überraschte die Betriebsgruppe die Kolleginnen mit „Wildblumen aus der Dose“. Bei guter Pflege werden sie lange Freude daran haben. Die Überraschung ist gelungen - das zeigen die vielen positiven Rückmeldungen.



In dieser besonderen Zeit kann der Kontakt zu den Kolleginnen nicht wie gewohnt auf Betriebsversammlungen und Betriebsgruppentreffen stattfinden. Deshalb sind kleine Aktionen umso wichtiger, um den Zusammenhalt weiter zu stärken. Der Aufwand für Aktionen dieser Art lohnt sich auf jeden Fall!